
Frau Jahn stellt die aktuellen Sachstände der Großbaumaßnahmen vor. 

 

Der Vorsitzende schlägt vor, diesen Tagesordnungspunkt nicht weiter dauerhaft regelmäßig 

behandeln zu lassen. Er bittet darum, stattdessen bei Bedarf und Veränderungen anlassbe-

zogen über die Veränderungen zu Informieren. Es besteht im Ausschuss Einigkeit darüber. 

 

Zur nächsten Sitzung bittet der Vorsitzende um eine Übersicht über die Baumaßnahmen und 

unter Bezugnahme auf die in diesem Zusammenhang anstehenden Überplanungen der 

Schulhöfe. 


